
Pièces 8 Pièces

Superficie 334 m²

Référence MZIOP1245

Prix 1 100 000 €

Tourtour
Maison à vendre (83690)
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Nichée au cœur d'un environnement préservé, cette somptueuse propriété de 334

m²  séduit  par  ses  volumes généreux,  ses  matériaux  nobles  et  sa  vue  imprenable

sur le village pittoresque de Tourtour. Dès le hall d'entrée, spacieux et raffiné, le ton

est  donné.  Il  mène  à  un  salon  baigné  de  lumière,  sublimé  par  un  majestueux

plafond  cathédrale  et  un  élégant  escalier  en  pierre.  Cet  espace  de  réception

s'ouvre sur une cuisine contemporaine avec îlot central, inondée de lumière grâce à

de  larges  baies  vitrées  offrant  une  transition  fluide  entre  intérieur  et  extérieur.  La

demeure propose trois superbes ...

Nestled in the heart of a preserved environment, this sumptuous 334 m² property

captivates with its generous volumes, noble materials, and breathtaking views over

the  picturesque  village  of  Tourtour.From  the  moment  you  step  into  the  spacious

and  refined  entrance  hall,  the  tone  is  set.  It  leads  to  a  light-filled  living  room,

enhanced  by  a  majestic  cathedral  ceiling  and  an  elegant  stone  staircase.  This

reception area opens onto a contemporary kitchen with a central island, bathed in

natural  light  thanks  to  large  bay  windows  that  create  a  seamless  connection

between indoors and outdoors.The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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